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 eu escolhi  escrever  esse
livro  porque  eu sou  criança .
Ser criança  é  muito   bom
,criança  é brincar e se
divertir  , estudar ,respeitar e
 amar .



 No  meu bairro  todas   as
 crianças brincão , se diverte ,
estudão , ajuda seus pais
no serviço de casa . Mas  nos
 outros bairros a maioria  das
crianças  não  estudão , não
brincão , só trabalhão para  
ganhar seu próprio dinheiro ou
para  ajudar seus pais .elas
crescem  sem  saber  nada e um
 bom futuro , porque todos
 os serviços precisão de  estudo
,até o gari precisa do studo até  o
3º ano do ensino médio .



 o que essa crianças  serão sem
 o estudo,  nada !!!                      
Mas quem tem estudo  pode se
 formar , ter seu  emprego, criar
sua família ,sair para ir
ao shopping ,comprar roupas
,causados , brinquedos para seu
filhos ,netos  e  bisnetos.  O
estudo hoje em dia é tudo  ,sem
o estudo  você não é nada. Em
tão em quanto você é  criança
aproveite  e  estude  para você
ser  alguém no futuro.                    
     



ese é meu primeiro livro .

dia 26/11/2015   


